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新たな⼀歩が拓く道 未来に種を蒔こう！！

理事⻑挨拶

理事⻑予定者挨拶

理事⻑職を拝命し、まず初めに悩まされたのが組閣をどうするかというこ
とでした。そして、理事⻑職を続けていく中で、やはり悩まされたのも⼈
に関することでした。⼗⼈⼗⾊とはよく⾔ったもので、それぞれに信念や
正義があり,それは否定するものではありません。
⼈それぞれに良さがあり、また、⾜りないところもある。そこを⽀えあっ
て最終的に⽬的を果たせるチームに導くことがリーダーの役⽬ではないか
と思いました。書籍や、諸先輩⽅からの教えで知識としては知ってはいる
ものの、相⼿によって感情は変わるし、対応も変わります。すんなりいか
ないからこそ、「どうすればいいか」「次はこうしてみよう」と考えるき
っかけになり、悩むからこそ⾃分の中に記憶されるんだと思います。１年
で⾒れば、⾊々ハプニングはあったかもしれませんが、⻑い⽬で⾒れば、
きっと「気のせい」なんだと思います。
なにはともあれ、私は今年度で卒業となり叶いませんが、「もう１回やり
たい」と思えるほど、個⼈的にはとても楽しく過ごせた１年でした。ま
た、それに付き合ってくれた井出専務をはじめ、理事メンバー、フォロワ
ーメンバーには感謝しかありません。１年間、有難うございました！

�2023年度、第66代理事⻑の職をお預かりさせていただくこととな
りました、佐野弘明です。⻘年会議所のMissionは「⻘年が社会によ
り良い変化をもたらすための発展と成⻑の機会を提供する」ことにあ
ります。だからこそ、私たちの前には「個⼈の機会」「地域の機会」
「国際の機会」「ビジネスの機会」という4つの機会が多く訪れま
す。この多くの機会はメンバー⼀⼈ひとりに例外なく訪れますが、活
かすかどうかは⾃分次第です。
�2023年度は「共栄共創」未来へ挑戦しよう！！のスローガンを掲
げ、１年間の運動を繰り広げてまいります。私たち⼀⼈ひとりがビジ
ョンを描き、発展・成⻑することが出来る機会を数多く創出していき
ます。そしてその先で、多くの仲間と共に、私たちのまちを共に創造
することが出来ると信じています。メンバー、パートナー含め、多く
の⽅が⾃⾝の未来とまちの未来を描き、挑戦する。そんな明るい豊か
な社会に向けて、1年間挑戦し続けます。
�本年度に引き続きまして、2023年度も変わらぬご指導ご鞭撻のほ
ど、何卒宜しくお願い申し上げます。
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9⽉25⽇に開催された⼀般社団法⼈富⼠⻘年会議所創⽴65周年
記念式典においては、過去を振り返り未来に繋げるキッカケと
なる節⽬の年として、感謝をし、今在籍しているメンバーにと
って新たな未来への⼀歩を踏み出す契機となってほしい、そし
てその運動と活動を広く周知したいという想いで企画をしまし
た。
周年事業の#フジアンブレラスカイにおいても、今まで富⼠⻘
年会議所が存続して運動、活動させて頂いているのも皆様のお
かげだと感じており、感謝の意を込めて企画しました。それと
同時に富⼠⻘年会議所の存在がもっともっと認知してほしいと
いう想いも込められております。
過去を振り返るということで富⼠⻘年会議所の歴史を改めて知
る事が出来ました。それと同時にこれからもこの団体は今より
もっと躍進して富⼠市のリーダーとなっていかなければならな
いと感じました。
パッション！！！！

写
真

2022年度 ⼀般社団法⼈ 富⼠⻘年会議所

後期事業振り返り
65周年記念式典

パパとママにも⽇曜⽇を地域⼦供⾒守り会

第７１回全国⼤会�

本事業は、家庭や学校だけでなく、社会全体で⼦供を育てる社
会の実現を⽬標に�実施しました。富⼠市には⽇曜祝⽇に⼩学
⽣のお⼦さんを預けられる施設が充分にはありません。そこ
で、実際に我々富⼠⻘年会議所メンバーで⼩学⽣のお⼦さんを
預かってみました。
実際にお⼦さんたちを預かって、お⼦さんたちの親御さん達の
苦労を理解することができました。⼦育ては本当に⼤変だと思
います。他⽅で、お⼦さん達と遊ぶことはとても楽しかったで
す。
他所のお⼦さんを預かるというのはとても⼤変なことかもしれ
ませんが、社会のあらゆるステークホルダーが協⼒して⼦供を
養育できる社会が到来すれば、より良い社会が実現できると思
います。
ママとパパにも⽇曜⽇ができるように、社会全体で⼦供を育て
ていきましょう！

２０２２年１０⽉６⽇∼１０⽉９⽇にかけて⼤分の
地にて第７１回全国⼤会が開催されました。
全国⼤会では各種セミナーを⾏っており、今後に⽣
かすことの出来る学びや刺激を受ける事が出来ま
す。
この全国⼤会で⾏われる卒業式に参加してきまし
た。卒業式ではレミオロメンのボーカル藤巻亮太さ
んによるシークレットライブが⾏われ⼤いに盛り上
がりました。
⻘年会議所では、１年毎に役割が変わります。そん
な⻘年会議所で⾏われる全国⼤会は、⽇本全国の⻘
年会議所の集⼤成の場であり、卒業⽣をお祝いする
場となります。



コロナ禍のここ3年、対⾯での交流事業の機会が減少
していたことから、屋外で安全に開催が可能で、また
多少の⾬天でも開催可能というところから、この駅伝
事業を企画させていただきました。
⻑距離を⾛るという、苦楽を共にすることでメンバー間
の絆の構築の⼀助になったのではないかと思います。ま
た何より参加メンバー全員が⼿を抜くことなく、全⼒で
取り組んでいただいたことにより、私の想像以上の良い
事業になったと確信しています。
印象的だったのが、⾛り終わったメンバーが役職等関係
なく、設営にご協⼒してくれたことです。皆様の協⼒無
しには、あのようなスムーズな進⾏は出来なかったと思
います。また委員会メンバーも本当に臨機応変に対応し
ていただき、⾃分では気付かない部分を本当にカバーし
てくれました。本当にありがとうございました。
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想い描こう！⾃分とまちのMeRise

襷で繋ぐ会員の絆 ∼第1回JCI富⼠駅伝⼤会∼

２０２２年度下半期新⼊会員紹介

嘉茂 寛⼈

�

富⼠信⽤⾦庫 融資部 事業サポート課に勤務している嘉茂寛⼈と
申します。
私は地域⾦融機関に勤務していることから、富⼠市の若⼿経営者で
ある皆様がどのように経営について考えているのか勉強させていた
だきたく⼊会させていただきました。
これから皆さまと⼀緒に地元富⼠市の為に貢献させていただきたい
と思います。よろしくお願いします。

�
この度⼊会の承認をいただきました市川商店の市川と申します。
⾊んな業種の⽅々が集まるJCで仲間を作り⾃⼰研鑽することで、そ
のことを本業に活かせることができればと考えております。
皆様、ご指導ご鞭撻の程、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

市川 智将

今年度、富⼠⻘年会議所には５⼈の仲間が増えました

富⼠市や⾃分の明るい未来について想い描いたこと
を、⼩学４年⽣から中学３年⽣の⼦どもたちに、絵
や作⽂で表現してもらいました。
全部で５２作品の応募があり、応募された全作品を
ＹｏｕＴｕｂｅで発信しています。１０⽉３０⽇に
は発表会を⾏いました。⼦どもたちの⾃由な発想や
気持ちを引き出し未来に種を蒔いていきたいという
想いから、本事業を⾏いました。事前に⾒てもらう
課題動画に沿った未来を想い描いてくれた⼦、⾃分
ならではの未来を想い描いてくれた⼦、⾊んな個性
あふれる未来図が寄せられました。発想内容もさる
ことながら⾃分たちだけでなく、⾼齢者や、まち全
体が住みやすくなる未来を想い描いた作品が多く、
⼦どもたちの温かさを感じることもできました。
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杉⼭ 亮

⾵能 淳

この富⼠市で、この団体で、みなさんに逢えて本当に嬉しかったです。
ここで出逢えたみなさんひとりひとりが、私にとって個性豊かで尊敬すべき師
でした。
ここでの経験とみなさんのことは、いつまでたっても忘れません。
１０年間、⼤変お世話になりました！

勝⼜拓也

野⼝栄⼀

稲葉⼤輝

「JCは最後の学び舎」と⾔われることもあるようですが、僕はそうは思っていませ
ん。計画を⽴てることや、設営、議論を交わすこと、組織づくり…全てのことに修
練、友情が包含されていて、40歳になるまでの⼟台づくりだと思っています。卒業
してからその⼟台を活かして地域や社会に貢献していくことが、奉仕に繋がるんじ
ゃないかなぁと思います。「終わりの始まり」これからが⻑い旅になりそうです。7
年間、お世話になりました！

�

2012年６⽉⼊会

2014年５⽉⼊会

2016年6⽉⼊会

2017年8⽉⼊会

2019年10⽉⼊会

 まずは理事⻑をはじめ理事の皆様⽅、この度は復会から卒業とご配慮頂き誠にありがとうございま
した。
当時の私は管理者になったものの、朝礼や会議など⼿抜きで準備も⾏っておらず進めていましたが、
委員会に参加していく中で「全ての物事を成功させるには段取りがすべて」という体制が⾃分には⽋
如しており、すぐに取り組んだことを今でも覚えています。
こういった機会を与えて頂いた会社にも感謝、なにより今⽇まで⽀えて下さった先輩、卒業という舞
台を作ってくださった理事⻑はじめ理事の皆様⽅、LOMのメンバーの皆様⽅に⼼からお礼申し上げ
ます。

�
�

2022年11⽉復会

頃安淳介

ご卒業おめでとうございます！！

 
皆さんとの、出会いに本当に感謝しています！
また、多くの時間を費やしてきた⽅々、⼤変お世話になりました。
今後とも、宜しくお願い致しますね！！

富⼠⻘年会議所に⼊会して3年が経ち今年卒業を迎える⾝としてあっとい
う間の3年間だったと感じております。ただこの富⼠⻘年会議所の活動で
様々な⽅と出会い、出会った⽅のおかげで新たな発⾒と成⻑が出来まし
た。短い間でしたが、感謝申し上げます。

他⼈への敬意、思いやりや感謝の気持ちを持ち、⾃らは常に謙虚に。
実るほど頭を垂れる稲穂のようにありたいものです。

ありがとうございました。


